

楽しいニュース

ニューズレター
No. 01
2018/02



2回もあった！クリスマス会



居酒屋の個室を予約しての、初めての の外出型クリスマス会

ホーム恒例のクリスマス会は、主役は利用者さん。でも、12月10日は保護者の皆さんもスタッフも自由参加型。

アルコールもOK！ だだし泥酔したらホームには帰れません(^_^)。

利用者さんの大好きなビンゴゲーム、各自用意したクリスマスプレゼント交換ゲームなど、利用

者さん自らゲームを手伝いながら楽しみました。

居酒屋だったので、アルコールは飲み放題でしたが、食事がちょっと足りなかったかな…(" _ ") (幹事の呟き)

利用者さんの『楽しかった(^O^)]に救われた幹事です。



ホームクリスマス・パートⅡ

10日の食事量の不足を補うつもりはないけれど、カレンダーは『クリスマス・イブ』。やらないわけにはいかないので、12月24日にクリスマス会パートⅡ。

メインはもちろん！全員希望のフライドチキン♪オムライス、オマールエビのシチューパイ、サラダ、もちろんクリスマスケーキも登場!(^_^)!

BGMのクリスマスソングを流し、気分はルンルン♪

今日も、しっかり『いただきました!! (諏訪部)



今年は何に力を入れますか？

2018年も、もう2月ですが、1月に入居当事者の皆さんに「今年は何をしたいと思いますか？」とお聞きしました。毎日寒い日が続いていますが、皆さん、とても元気に答えてくださいました。



T. Kさんの力作



T.Kさん

「目標は、体重を減らす。野菜炒め、肉料理をする！」(T. Kさん)

A.Iさん

「ワオー、S. Aさんと(がんばる)！」(A. Iさん)

「今日からAはお仕事です。定期は週明けからと思い、初めて愛の手帳と現金を持たせて送り出しました。心配で園に確認をもらおうと愛の手帳を見せて半額で乗車することができました。

新年早々にまた成長を感じることができました。今年もよろしくお願いいたします。」(A. Iさんの母)

R.Yさん

今年の抱負をRさんに聞きました。

ホームではゆっくり食べる事と洗濯を頑張るそうです。

「今年は春ぐらいに引っ越しを予定しています。

Rにとっては引っ越しというのは大イベントで、なれるまでに、何とか乗り越えられたらと思います。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。」(R. Yさんの母)

Y.Sさん

今年の目標は仕事を頑張ります。

グループホームでは去年はスカイツリーに行ったり、クリスマス会はプレゼントこうかんをしたり、楽しいイベントをたくさん企画してくれてありがとうございました。

無駄口の多い僕ですが、今年は少しおとなしくなりたいと思います。

今年もよろしくお願いいたします。



12月24日のお料理！

SSさん

ことしもよろしくおねがいします。

ことしはきょねんよりもっとたくさんのごとをおぼえたいです。

グループホームでもまごめんでも

おともだちとなかよくします。

皆さん、いい目標を立てていますね。期待しています。スタッフも応援していますよ♪（理事長）

人権プロジェクト委員会の設立について

2016年7月に起きた神奈川県相模原市の「やまゆり園」における凄惨な事件があり、その後も各地の障害者関係施設で次々に障害者が犠牲になる虐待事件が起きています。

私たちの「楽し荘」ではまだ虐待と言えるような事案は幸いにも起きてはいません。これは、居住されている皆さんとスタッフの皆さんの努力のたまものです。もちろん、楽し荘には、グループホーム運営の基本的視点として、「当事者主体」「自立生活」「自己決定」を基本として、社会から孤立せず、当事者の「権利擁護」に努める、という理念があります。

しかし、率直に言って、これらは各人の個人的努力によって、幸いにも保たれているという状況であることを認めねばなりません。フットルースという法人において組織的に表現されて初めて、個人的努力から組織的営為となることができると考えられます。

そこで、2017年の2月から4回にわたり、虐待防止委員会をつくるための議論を重ねてきました。そのなかで、居住する障害当事者だけでなくスタッフの尊厳も同時に尊重しあえる気風をつくっていくことが大事なのではないかということが話し合われてきました。

名称も虐待防止委員会ではなく、「人権プロジェクト委員会」（略称「人権プロジェクト」）にしようということになりました。

11月に次のような規定案が作られています。

特定非営利活動法人フットルース 人権プロジェクト委員会規程（案）

（委員会の設置）

第1条 特定非営利活動法人フットルース（以下法人という。）が運営するグループホーム「楽し荘」が行う共同生活援助サービスにおいて、「障害者虐待の防止、障害者の養護者に対する支援等に関する法律」に基づき、利用者の安全と人権保護、グループホームの環境整備と向上の観点から虐待の防止とその適切な対応の推進に関する人権プロジェクト委員会（以下「委員会」という。）を設置する。

（以下略）

これはまだ決定されてはいませんが、2018年度から「人権プロジェクト」を正式に発足できるように準備が進められているところです。（理事長）

台風も来たし、雪も降った！

楽し荘ができたのは2015年の7月、それからはおおむね穏やかな気候でした。が、3年目に入ってから、なんと2017年から2018年にかけて台風と大雪に見舞われてしまいました。(しかも、あまり間を置かず、それぞれ2回目もやって来たのでした…)

2017年10月22日(日)

前日から、大型の強い勢力の台風接近の予報に当日昼まで待ち、進路に変更がないとの情報により日曜夕方帰ホームの受け入れ中止の対応をさせて頂きました。スタッフの招集が困難であり、十分な対応が不可能との予測に基づき緊急対応と保護者の皆様のご理解とご協力をいただきました。

2018年1月22日(月)

夕方からの降雪の予報が昼から降り始め、就労継続B型作業所は、早帰りの連絡。生活介護事業所かも同様の連絡。通常受け入れ時間16時を前倒し、対応。スタッフ出勤に間に合わない事業所へは迎えに走り対応しました(@_@)。

翌朝、駅とバス停に運行状況を確認に行き、通常運転を確認後送り出しました!(^^)!(諏訪部)

この悪天候の中で明らかになったことが2つありました。

1. 有事に備え、「緊急連絡網」を作って配布していましたが、あまり機能しませんでした。スタッフの皆さん、保護者の皆さん、新しい「緊急連絡網」を配布していますので、その各電話番号をぜひ携帯・スマホに登録しておいてください。知らない電話番号だと、電話には出にくいものです。
2. 火災報知器が誤作動しやすいことが判明しました！ 修理等の手配をしています。(理事長)

今後の日程です

2月11日(日)バス・ツアー
イチゴ狩りと浜焼き、ドイツ村イルミネーション
2月25日(日)たのしい会
3月 人権プロジェクト(日にち未定)
3月 スタッフ会議(日にち未定)

3月25日(日)9時45分～15時
二十一世紀桜まつり(大田区民プラザ)
4月1日(日)開花したらホームお花見
4月 保護者会(日にち未定)
4月 たのしい会(日にち未定)
※未定の日時は早急に連絡いたします。

楽し荘 ニュースレター01号

2018年02月9日発行

NPO法人 フットルース

理事長 志子田悦郎(社会福祉士)

〒146-0093 東京都大田区矢口1-5-4 金親ビル3F

TEL 03-6716-2640 FAX 03-6715-5400